

sido el resultado de la misión en las iglesias de las afueras que en Barcelona, con ser tanto.

Sans se lleva la palma, y sigue San Martín de Provensals y, sucesivamente, Gracia, Las Corts y la Bonanova.

Las comuniones 16.000 entre niños y adultos. Niños que no reciben aún la Sagrada Eucaristía y se confiesan, 11.408. Los Rdos. Padres misioneros están muy satisfechos del fruto obtenido con la Santa Misión. Muchos empedernidos pecadores háñse acercado al Sacramento de la Penitencia, sobre todo en San Martín de Provensals.

Reciban nuestra felicitación más sincera misioneros y misionados.

Peregrinación nacional á Villarreal (Valencia).—En sesión del día 7 de los corrientes, la Junta organizadora de la peregrinación á Villarreal, que fué presidida por el ilustrísimo Sr. Obispo de Tortosa, Sr. Rocamora, acordó por unanimidad nombrar al *Diario de la Plana*, que se publica en Castellón, órgano de esta peregrinación. La misma Junta ha acordado dirigir una circular á los católicos españoles invitándoles á ella. La peregrinación se verificará el 17 de Mayo próximo. En ella se hará una solemnisima función religiosa, dirigiendo la palabra á los peregrinos un amadísimo Prelado; se organizará una vigilia á Jesús Sacramentado, si los centros eucarísticos responden como confiadamente esperamos á la invitación; se formará una grandiosa procesión eucarística; se venerará el cuerpo precioso de San Pascual Bailón y se propagará su devoción por medio de un certamen, palenque en el cual, la erudición, la poesía y las artes todas que llamamos bellas, se esfuercen por rendir testimonio de amor al Santo de la Eucaristía, que es centro de amor y de la belleza inmutable y eterna que hace hermosas todas las cosas bellas.

Protesta de los estudiantes católicos.—Unos pocos extraviados estudiantes de Barcelona, sugestionados por los sectarios, pretendieron, tomando el nombre de una numerosísima Facultad, echar sobre aquella Universidad el sambenito de entusiasta de Zola, para lo cual dirigían á éste un mensaje de felicitación por su conducta en el asunto Dreyfus.

La casi totalidad de los alumnos de la Univerdad y escuelas especiales de Barcelona han firmado una protesta en la que declaran que no deben ni quieren hacerse solidarios de los intempestivos elogios é inconsideradas alaban-